Fraukje März



2. Vorsitzende

Da mein Mann ARVC hatte, blieb meinem Sohn eine Ärzteodyssee zum Glück erspart, und wir hatten die Diagnose innerhalb von 2 Stunden! In den Krankheitsjahren meines Mannes habe ich gesehen, welch psychische Belastung die Krankheit mit sich bringt, neben den körperlichen Einschränkungen, die ARVC-Patienten haben. Deswegen freue ich mich sehr über das Psychokardiologische Netzwerk, das wir mit dem Verein aufbauen.

Den Spagat zu meistern, einem heranwachsenden Jugendlichen trotz voranschreitender ARVC eine unbeschwerte Jugend zu bieten, stellt mich immer wieder vor neue Herausforderungen. Das erhöht meine Motivation, die Forschung auf der Suche nach einer Heilung der Erkrankung zu unterstützen. Der Austausch dazu gibt mir unwahrscheinliche Kraft und Hoffnung. Meine niederländische und italienische Verwandtschaft und der Verein mit der Vorsitzenden Ruth Biller sind wichtige Bausteine, internationale Netzwerke mit Forschungsinstituten aufzubauen und weiter voranzutreiben.

Schwerpunkte:

- Forschung
- Studien
- Projekte

Mitgliedschaft:

- Mitglied der ARVC-Selbsthilfe seit 2018
- Vereinsmitglied seit 2018
- Vorstandsmitglied seit 2021

Kontakt:

fraukje.maerz@arvc-selbsthilfe.org